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1　　 MATSUE LIONS CLUB

健やかに We Serve!!

第66代会長を仰せつかりました｡

時期尚早であると思いますが､｢何か御役を頼まれた際はお引き受けするよう

に｣との諸先輩方のアドバイスを素直に受け止め､お引き受けいたしました｡入会

させていただいて12年となります｡その間､事業委員長､LT､幹事､会計と役職を経

験させていただきましたが､まだまだ未熟者でございます｡日本で28番目､336-D

地区 1 番目のクラブ会長のとしての重みと不安をひしひしと感じております｡

しかしながら地域ナンバーワンクラブの会長としての自覚と根拠の無い自信を

持ち一年間可能な限り精進してまいります｡どうか､温かいご支援とご協力を賜り

ますようお願い申し上げます｡

今年度は当クラブより大野ガバナーが誕生されました｡とても喜ばしく誇りに

思うところであります｡クラブ会員一致団結して大野キャビネットを御支えした

いと思っておりますので皆様のご協力を切にお願い致すところでございます｡

さて､今年度のスローガンは｢健やかに We Serve!!｣といたしました｡会員の皆様の心身の健康が一番であると

考え､また会員企業の益々のご発展を祈念したものであります｡

テーマは｢助け合い　認め合い　分かち合い　高め合い｣といたしました｡会員が一丸となり当クラブの発展の

ために必要な姿勢は何かを考え決定いたしました｡ライオンズの誓いと相通ずるテーマではありますが､今一度初

心に立ち返りライオンとしての資質の向上に努めて参りたいものです｡

昨今のコロナ禍によりクラブ内外の活動が制限され運営の難しさを痛感しておりますが､柔軟な発想と的確な

判断で会員の皆様と共にこの難局を乗り越えて参ります｡

1 年間という短い期間ではありますが､どうぞよろしくお願いいたします!

この度、婦人会会長を仰せつかりました池尻聡子でございます。

ちょうど 1 年前の今頃、主人から「来年度は会長となります」と告げられ時が止まっ

たことを、ふと思い出しました。私には婦人会会長という大役を担うことは容易で

はないと感じておりますが、岸本第二副会長、婦人会の皆さまのご指導を仰ぎなが

らできる限りのことを精一杯務めて参りたいと思っております。頼りない会長です

が、主人ともども一年間どうぞよろしくお願い致します。

第66期会長

L.池尻　悟

会長就任のご挨拶

婦人会長就任のご挨拶

婦人会長
LL.池尻聡子
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健やかに We Serve!!

今年度、幹事を仰せつかりました山本です。

未だ収束する気配のないコロナ禍の中、これからのクラブ・例会運営がどのような制約

を受けてしまうのか予想もつかない処ではありますが、池尻会長のスローガンにもありま

すように、会員の皆様がこの一年間、健やかにアクティビティや例会にご参加いただける

ように努めてまいりたいと思います。

大野ガバナー誕生という記念すべき今年を盛り上げることが出来ますよう、微力ながら

精一杯努力してまいります。

どうぞ皆さま、一年間よろしくお願いいたします。

幹事
L.山本勝己

幹事就任のご挨拶

今年度、会計を務めさせていただくことになりました石田です。

松江LCから大野美雄ガバナー就任という記念する年に、池尻会長の下で会計という大

役を任され身の引き締まるおもいです。スタッフの中では一番の年長者です、微力ではあ

りますが少しでもお役に立てればと思っています。

会計の役目として皆様方からお預かりした大切な会費を正確かつ適切な管理及び会計事

務処理をしなければならないと心得ています。今年度も、新型コロナウイルスの影響でラ

イオンズ活動及び運営が予定通りに進まず、運営費会計、事業費会計、例会食費会計、特

別会費の、変更等が多分に出てくると思われます。このような状況下のなかで臨機応変に

努めてまいります。幸いにも会計経験者の池尻会長、山本幹事、鷦鷯財務委員長、財務委

員会の皆様との連絡を密にご指導を仰ぎ会計の大役を誠心誠意、努めてまいります。

どうかこの一年間ご支援ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

会計
L.石田博義

会計就任のご挨拶

この度、松江LCのライオンテーマーを拝命いたしました。

なにぶん、初めての大役で皆様にご心配をおかけすることもあろうかと思いますが、こ

の一年は全力で楽しく務めさせていただく所存でおります。

例会進行は時間管理が大切だと感じていますので、皆様のご協力を何卒よろしくお願い

いたします。

今後もご指導、ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。ライオンテーマー
L.杉峠英広

LT就任のご挨拶
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健やかに We Serve!!

この度、テール・ツイスターを仰せつかりました安達亨です。この一年間どうぞよろし
くお願い致します。私は、2011年に入会させていただき、在籍期間が10年となりました。
この期間、事業系の委員長 1 回、運営系の委員長を 1 回経験させていただきました。まだ
まだ、皆さんの力にはなれてはおりませんが、池尻会長をはじめとする松江LCの役員の
一人としてテールツイスターという役を知り、徹することで少しでも力になれればと思い
ます。組織は、明るく朗らかで、笑顔溢れる雰囲気になっていくと充分に機能していきます。
例会などで場の雰囲気を盛り上げることも役割の一つと伺っておりますので少しでも皆さ
んの笑顔を引き出せればと思います。まだまだ、わからないことも多く皆さんにご迷惑を
おかけするかもしれませんが、今までと変わらぬご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上
げます。

テールツイスター
L. 安達　亨

TT就任のご挨拶

今年度、第一副会長を仰せつかりました。
来年度に向け、日々徐々に身の引き締まる思いを感じるようになりました。
現在のクラブ活動は、昨年からのコロナ禍の中、従来通りの例会の開催も困難な状況が

多くなり、会員間の連携や団結力を発揮するアクティビティ開催にも支障を来す状態が
続いています。この状況は今年度も暫くは続くと思われますが、マスクを外して皆で笑
いながら活動出来る日が再びやって来ることを願い、池尻会長の基、「今、出来ること」
を考え、スタッフの皆様をもり立てながら第一副会長の役目を務めさせていただこうと
思っています。

この一年間、皆様からのご指導ご鞭撻を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

第一副会長
L.門脇　泰

第一副会長就任のご挨拶

今年度池尻会長の下で第二副会長を務めさせて頂くこととなりました岸本です。
この歴史と伝統のある松江LCの第二副会長を拝命するのは大変身の引き締まる思いで

す。私自身 5 役経験は 2 回目ですが前回のクラブ幹事とは、また違った意味での緊張感で
いっぱいです。

第二副会長の主な任務といたしましては、事業委員会の育成、運営協力となっています
ので各事業委員長と委員会の皆さまとの連携を取りながら円滑なアクティビティを行って
頂けるよう精いっぱい協力をさせて頂きます。

また、微力ながら池尻会長に少しでも協力出来ますよう一年間頑張りたいと思いますの
で諸先輩方、会員の皆様のご指導ご鞭撻を宜しくお願い致します。

第二副会長
L.岸本義之

第二副会長就任のご挨拶



MATSUE LIONS CLUB　　 4
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今年度の会員委員会委員長を拝命し、大変そのおもさを痛感しているところです。
委員会の役割は、クラブの健全運営を図るために、組織づくりという非常に多岐にわたる

と思います。力不足の私ですが、委員会の皆様と全力で取り組んでいきたいと思っています。
会長方針を基に進めて参ります。

1 、会員の維持・会員増強目標 3 名（増やせど・減らすな）
2 、例会・委員会の出席の奨励
3 、各種大会・事業等の参加促進

目標達成に委員会のメンバーで努めて参りたいと思います。
各委員会に於かれましては、会長方針に沿って格別のご協力をお願い致します。
未だ世情は混沌の状況にありますが、奉仕の志を抱かれる隠れた存在をメンバーに迎えて

いきたいと思います。数は力です。
そして、例会等に参加することは、情報を得るチャンスです。
是非この機会を活かして頂き、楽しいクラブライフを共有して参りましょう。
全ての会員の皆様の絶大なるご協力をお願い申し上げ、ご挨拶と致します。

会員委員長� L.足立　守

今期、情報・指導力委員長を務めることになりました。
歴代会長の方々が委員のこの委員会の委員長を務めるには甚だ未熟ではありますが、池尻

会長の意向に沿えますよう、頑張って努めてまいりたいと思います。
コロナウイルス感染拡大が始まって 2 年が経過しました。
クラブ運営も思うようにいかないことが多々発生してきております。
このような状況でもクラブが出来る限り前向きに良い方向に向かい、時代の変化に対応す

べく、努力したいと思います。
一年間、会員の皆様のご協力を何卒宜しくお願い致します。

情報・指導力委員長� L.永原秀治

今年度、財務委員長を務めさせて頂きます。
コロナ禍という状況においての例会開催、アクティビティの実施、他クラブとの交流など

不透明な部分が多い状況です。また今期は大野ガバナー誕生の年ということもあり、例年と
は異なることが多い年となります。このような状況を踏まえながら、会員の皆様のご協力を
賜り、財務運営に尽力いたします。

委員会メンバーもベテランの方ばかりですので、とても安心です。
一年間よろしくお願いいたします。

財務委員長� L.鷦鷯　治

委員長就任のご挨拶
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健やかに We Serve!!

今年度、社会・奉仕委員長を務めさせていただきます田中洋二です。
今年度もコロナ禍ということもあり活動が制限されることもあると思いますが、出来る

限りのことを副委員長、委員の皆様とともに楽しい委員会活動にしていきたいと考えてお
ります。

初めての委員長ということもあり不慣れなことも多々あるとは思いますが、どうぞ皆様の
ご指導、ご鞭撻、ご協力の程、何卒よろしくお願い申し上げます。

社会・奉仕委員長� L.田中洋二

今年度、健康・福祉委員会の委員長を拝命致しました遠藤です。新型コロナウイルス感染
症は未だ収束の目途が立たず、昨年度に続いて献血活動にも影響が及んでおりますが、 3 年
目になるヘアドネーションともども、重要なアクティビティとして精一杯取り組んでいきた
いと思います。初めての委員長の大役で緊張しておりますが、皆様方におかれましては、何
卒ご指導、ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。

健康・福祉委員長� L.遠藤郁哉

今年度、国際・教育委員会の委員長を拝命いたしました。
国際・教育分野においてもより制約が厳しい中での活動が予想されます。
環境はどうであれ「為になり喜んでいただける」を軸に、コロナ禍で出来ないのではなく、

コロナ禍でもできるアクティビティを知恵と工夫で精一杯取り組んで参ります。
いずれも皆さまにご協力をお願いすることになります。何卒ご支援いただきますようよろ

しくお願いいたします。

国際・教育委員長� L.野津富士男

今年度イレギュラーですがMC委員長を務めさせていただくことになりました富田です。
昨年度は、新型コロナウイルスの影響で例会、アクティビティ等クラブの活動が制限され

た 1 年でしたが、今年度はワクチン接種が加速し元の社会生活に戻り、クラブの活動も以前
のように行われMC委員会も取材活動で忙しくなればと思います。また、例会も本格的にズー
ム併用となりMC委員会が担当させていただきます。そして、いよいよ大野ガバナー誕生の年
であり、 4 月には地区年次大会も松江市で開催されます。今まで以上に松江LCの情報発信が
出来るよう努めてまいります。一年間よろしくお願い致します。

マーケティング・コミュニケーション（MC）委員長� L.富田秀則

この度、計画委員長を仰せつかりました金津健です。
昨年発生しました新型コロナウイルスの影響で、例会運営も様変わりしました。
例会もZOOM併用での開催が暫く続くと思いますが、会長はじめ五役の皆様、委員会の皆

様のご協力を得ながら少しでも元気な例会運営となりますよう努めて参ります。一年間宜し
くお願い致します。

計画委員長� L.金津　健  
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6 月29日、モントリオール国際大会バーチャル大会最終日に、336-D地区ガバナーに就任しま

した。一昨年11月、急遽第二副地区カバナーになって以来、実にさまざまなことがあり、目まぐ

るしく月日が流れた 1 年 8 ケ月でした。そして、その職責に耐え得るのか、健康が保てるのか、

コロナは大丈夫か等々、自問する 1 年 8 ケ月でした。

幸なことに、山﨑敏弘幹事、足立守会計、原田瑞樹年次大会委員長、佐々木幸美事務局長、副

幹事スタッフ他、素晴らしい方々のお力添えを頂き今日を迎えることが出来ました。そして、何

よりも地区最古参の松江LCメンバー皆さまの力強い支えがあればこそと、感謝しています。

昨年春以来、コロナウイルスによって人々は疑心暗鬼に陥り、世相は暗く、往来は途絶え、経

済も疲弊しています。私はこの一年をクラブ体力温存の年と心得て、無理をせず、背伸びをせず、

現在のクラブ数、会員数を絶対防衛圏として、とにかく現状維持を最大の目標としました。

スローガンを「倶に楽しく、共に手を取り　We Serve」と掲げました。「club」を「倶楽部」と和

訳したのは、一説では福沢諭吉ともいわれています。蓋し名訳と言えるでしょう。また、福沢諭

吉は、当時日本にはなかった概念 “Liberty” を「自由　自らを由とする」と訳しました。

倶に楽しむための集いであってこそ、楽しく魅力あるクラブであってこそ、ライオンズクラブ

は継続的に発展をすることが出来ます。そして、より多くの人に奉仕の輪を広げることが出来、

地域社会から正しい認知と高い評価を得ることが出来ます。

松江LCの名に恥じないように渾身心の力を振り絞り、この一年キャビネットを運営していく覚

悟であります。何とぞご支援ご協力を切にお願い致します。

336-D 地区ガバナー

L.大野美雄

ガバナー就任にあたって�
——ご支援ご協力のお願い——
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健やかに We Serve!!

キャビネット幹事� L.山﨑敏弘

この度、大野ガバナーの下でキャビネット幹事を仰せつかりました。
過去、キャビネット副幹事を経験していたとはいえ、組織も多様化又web会議の開催など

多岐にわたり、浅学菲才の身には教わることばかりです。
足立会計、原田大会委員長、佐々木事務局長、副幹事の方々に支えて頂き職務を全う出来

ますように、皆様の御支援、御協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

キャビネット会計� L.足立　守

今年度キャビネット会計に任命され、改めてその役職の責任の重大さを痛感しています。
何せ会計はプロではありませんので、大野ガバナーの運営方針に基づいて、山﨑キャビ

ネット幹事、キャビネットメンバーのご指導を頂きながら職務を果たすべき努力をしてま
いりたいと思っておりますので、皆様の絶大なるご支援を賜りますようお願い申し上げ挨
拶とします。

MC委員長� L.永原秀治

この度、336-D地区MC委員長を拝命致しました。
MC委員会は、会員及び地域社会に対してライオンズクラブの奉仕活動のPR、また、ライ

オンズクラブに関する情報を広め、イメージの高揚に努めることが目的となっております。
大野ガバナーのスローガンである「俱に楽しく、共に手を取り　We Serve」を具現化にす

るためにも、メンバーが楽しそうに協力している場面や楽しく集っている場面を獅子吼や
336-D地区のホームページ掲載し、各クラブの高揚の一助になりますよう頑張って参りたい
と考えております。

どうぞよろしくお願い申し上げます。

Dの中に草の松江城を配し、Lマークに宍道湖に沈む夕日をイメージしました。
現存12天守閣の内、5天守閣が国宝に指定されています（通称国宝五城）。松

江城は戦前の国宝保存法により国宝に指定されていましたが、昭和25年、文化
財保護法施行により重要文化財に変更されました。国宝昇格が市民の多年の悲願
でしたが、平成27年、ついに成就し国宝に再指定されました。お城としては実
に63年ぶりの指定です。
名将堀尾吉晴公が遠州浜松より出雲国に入国し、3年の歳月をかけて慶長15

年（1610）に松江城は完成しました。以来、出雲・隠岐国18万 6千石の城下町
のシンボルとして400年もの間親しまれてきました。実戦本位の武骨なお城で、
別名「千鳥城」とも呼ばれています。
又、宍道湖は周囲約45㎞、全国で7番目の広さを誇る汽水湖で、ラムサール

条約にも登録されています。宍道湖七珍、就中シジミは松江を代表する味覚。八
重雲を茜色に染めて宍道湖西方彼方に沈む夕日は、見る人をして感動せしめます。
日本の夕日百選に登録され、湖岸には夕日スポットが設置されています。

ロゴマークについて
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健やかに We Serve!!

本年度年次例会が 6 月18日ホテル一畑にてZOOM
併用で開催されました。本例会も新型コロナ感染予防
のため懇親会は中止、会場も感染予防対策をしっかり
とり開催されました。

持田会長の本年度最後の開会ゴングで始まり会長
挨拶に続きアワード伝達、大野美雄336‒D地区ガバ
ナーエレクトより古志野功 1 R 2 Zゾーンチアパーソ
ンにGATアワード、山﨑敏弘キャビネット副幹事に
ガバナー感謝状が贈られました。そして、古志野功
1 R 2 Zゾーンチアパーソン、宮本紀之 1 R 2 Zゾーン
幹事お二人の地区役員退任挨拶、引き続き役員交代式
が執り行われコーヒータイムをはさみ、ゴルフ部会　
会長杯表彰、T・Tタイム、出席率発表、また会う日
まで、ライオンズローア並びに閉会ゴング及び閉会ゴ
ングで 1 年を締めくくりました。新型コロナウイルス
過の中、持田会長はじめスタッフの皆様本当にお疲れ
様でした。

年次例会（第1562回例会）� ●開催日／6月18日（金）　●場所／ホテル一畑
例会報告
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健やかに We Serve!!
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健やかに We Serve!!

6月12日（土）大山ゴルフクラブ会長杯ゴルフ部コンペ

【趣味部会】ゴルフ部 （部長：L.矢田邦敏）

【参加者】�
L.又川、L.山延、L.野津（富）、L.中尾、L.持田、L.中島、
L.金津、L.永原、L.三原、L.矢田、L.實重、L.上野、
L.内藤、L.竹内� 以上14名（順不同）

順位 氏　　名 OUT IN GROSS HDCP NET GROSS 
順位

1 又川　　智 52 52 104 27.6 76.4 6
2 山延　祐也 53 45 98 20.4 77.6 3
3 野津富士男 53 56 109 31.2 77.8 10
4 中尾　禎仁 49 50 99 20.4 78.6 4
5 持田　幸治 51 54 105 26.4 78.6 7
6 中島　建治 57 48 105 26.4 78.6 7
7 金津　　健 60 55 115 36.0 79.0 11
8 永原　秀治 48 43 91 9.6 81.4 1
9 三原　良樹 47 44 91 9.6 81.4 1
10 矢田　邦敏 63 55 118 36.0 82.0 13
11 實重　正樹 55 53 108 25.2 82.8 9
12 上野　親弘 51 49 100 15.6 84.4 5
13 伊藤　哲也 50 66 116 31.2 84.8 12
14 竹内　祐子 78 65 143 54.0 89.0 14

6 月12日（土）大山ゴルフクラブに於いて松江LC
会長杯ゴルフ部コンペが開催されました。

成績発表、表彰式は 6 月18日の年次例会にて行い
ました。

上位入賞者は以下の通りです。
優勝　L.又川　　準優勝　L.山延　　
第 3 位　L.野津（富）
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